

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

La guerre d'Eugène LUMEAU continue jusqu'en 1922 au Moyen-Orient :

Comment dater une photo ?

Notre artilleur porte son numéro de régiment sur son col : le 231ème en rouge. Le numéro est en jaune pour l'infanterie. Cette photographie est prise dans les premières semaines de son incorporation, soit **entre mars et mai 1920**. Il ne porte pas encore de grade, son uniforme et son bonnet de police sont bleu horizon. Bottes et éperons nous rappellent que l'artilleur est encore monté en 1920. Le futur débitant de bière de la place St-Jean a alors **20 ans**.



Eugène LUMEAU est né en 1900 à Nozay. En 1911, il habite chez ses parents rue de l'église. En 1918, il est employé de commerce, puis négociant en charbon et bois. Il est incorporé dans l'artillerie de campagne en mars 1920, d'abord au 231ème RAC, puis au 44ème RAC. Il est nommé brigadier en novembre 1920. **Il part pour le Levant en mars 1921**. Cette intervention française en Syrie et au Liban est une conséquence du mandat octroyé par la Société Des Nations à la France en avril 1920. Il s'agit de maintenir l'ordre dans cette ex-province de l'empire ottoman déchu. Il est libéré le 3 mars 1922.